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Umnutzung Trafo-Haus 
 
Der Bürger, Herr Frey, kritisiert das Engagement des Ortsbeirates zur Umnutzung des Trafo-
Hauses, obwohl der Investor andernorts in Groß Glienicke seine Versprechungen nicht gehalten 
habe. Herr Sträter erläutert, warum in den ehemaligen Militärgaragen wegen der ungünstigen 
Lage keine Geschäftszeile entstanden ist, er verweist auf die 2 gefassten Beschlüsse des Orts-
beirates und erklärt die Beschlusslage. Der Bürger, Herr Völker, entgegnet, die Hintergründe soll-
ten jeweils beachtet werden und man könne den Investor auch direkt dazu fragen.  
 
10 neue Fahrradständer 
 
Im Weiteren spricht Herr Völker ein Lob an die Stadtverwaltung bezüglich der Herstellung der 
Verkehrssicherheit für Fußgänger und Radfahrer aus, indem 10 neue Fahrradständer an der 
Kreuzung Richard-Wagner-Straße Ecke Sacrower Allee aufgestellt wurden. 
 
Bürgerhaushalt 
 
Frau Malik weist darauf hin, dass die Abstimmungen zum Bürgerhaushalt noch bis zum 
06.12.2019 laufen und ihr Antrag Nr. 23 enthält. 
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